

## Cambios en la cúpula policial: Miguel Sánchez es el nuevo jefe de la Distrital Sur II



Ayer se produjeron nuevos cambios en la cúpula policial de la zona sur, y de este modo el comisario general Miguel Sánchez asumió como jefe de la Distrital Sur II en reemplazo de Pablo Domínguez que fue trasladado al Valle de Uco.

Al respecto dijo a Diario San Rafael que “primero que nada fui promovido a la jerarquía de Comisario General el día lunes y a partir de hoy al mediodía (por ayer) me he hecho cargo de la Distrital Sur II, que abarca San Rafael, Alvear y Malargüe”.

En cuanto a sus nuevas funciones expresó que “yo ya venía trabajando junto a Pablo Domínguez ya que estaba desempeñándome en la Departamental de San Rafael, y seguiré con el trabajo preventivo, ya que es mi forma de trabajar. La prevención es la forma de anticiparnos a que no haya delitos y poder continuar con la seguridad de San Rafael. Por otra parte, también estamos trabajando para ver quién va a quedar como jefe departamental, para diagramar en conjunto todas las decisiones que hacen al servicio. En este aspecto, estoy ya tomando algunas decisiones, habrá cambios en los Jefes Departamentales, obvio por la vacante mía en San Rafael, donde debo colocar un Comisario Inspector y podría haber algún cambio en las otras departamentales de Alvear y Malargüe”.

En relación a su nombramiento, comentó que “esto viene por las jerarquías que hemos

alcanzado con Pablo Domínguez y sabíamos que uno de los dos tenía que partir de la distrital o tal vez los dos, decisión que tomó la Dirección General del Ministerio. En este caso, me tocó quedarme en San Rafael, y estaré en las oficinas de avenida Balloffet. Pablo Domínguez cumplirá las mismas funciones pero en Valle de Uco, esto es San Carlos, Tunuyán y Tupungato”.

Respecto a la situación de los jefes departamentales de General Alvear, Luis Alcaíno, y de Malargüe, Hugo Alcalde, el flamante Jefe no adelantó sobre el destino de sus cargos ya que es una decisión que se tomaría en estos días.